

Entgeltbestimmungen für „All-in-one fürs Büro: Internet + Telefonie“ (EB MRS BIT)

Diese Entgeltbestimmungen gelten ab 1. August 2012.

Alle angeführten Entgelte verstehen sich in EUR exklusive der gesetzlichen Umsatzsteuer, außer es ist explizit anders angegeben.

Unter www.massresponse.com/bit findet sich im Internet die jeweils gültige Version dieser Entgeltbestimmung und somit eine stets aktuelle Entgeltinformation.

Die Verrechnung der monatlichen Entgelte erfolgt im Nachhinein. Die Fälligkeit richtet sich nach dem in der Rechnung angegebenen Fälligkeitszeitpunkt. Die nachfolgenden Entgelte verstehen sich für eine Mindestvertragsdauer von 12 Monaten, sofern nicht anders vereinbart ist.

Die Abrechnung des Verbindungsentgelts erfolgt sekundengenau.

1. Grundleistung MRS BIT

1.1. Einmalige Entgelte

Für die Herstellung der Anbindung sowie die Einrichtung von MRS BIT wird abhängig von der Produktausprägung und vom Standort ein einmaliges Entgelt verrechnet. Einmaliges Entgelt auf Anfrage.

1.2. Monatliche Grundentgelte:

Produktausprägung	Entgelte pro Kalendermonat
BIT 8	ab € 530.- ¹⁾
BIT 30	ab € 620.- ¹⁾
BIT 100	ab € 780.- ¹⁾

¹⁾ Das monatliche Grundentgelt ist abhängig vom Standort und es ist indexgesichert gemäß Punkt 10.11 AGB Komm. Genaues monatliches Grundentgelt auf Anfrage.

1.3. Verbindungsentgelte ²⁾

Die Verbindungsentgelte werden unterschieden zwischen Inland, Ausland Sparzone und Ausland alle Zonen. Sonderziele und Servicrufnummern sind ausgenommen.

	Ins Festnetz (Euro/Minute)	Ins Mobilnetz (Euro/Minute)
Inland	0,023	0,060
Ausland Sparzone	0,040	0,080
Ausland alle Zonen	siehe Auslandstarife	

Die Tarifierung erfolgt nach folgender Taktung: 1/1

Alle Entgelte sind von 00:00- 24:00 und von Montag bis Sonntag gültig. Das Verbindungsentgelt „Inland“ umfasst grundsätzlich den eigenen Vorwahlbereich und nationale Verbindungen. Bestimmte Rufnummern und dahinterliegende Dienste haben eine abweichende Tarifierung. Diese Entgelte sind in den folgenden Tabellen aufgelistet.

Auslandstarife

Die Sparzonen-Länder sind farbig hinterlegt.

Land	Ins Festnetz (Euro/Minute)	Ins Mobilnetz (Euro/Minute)
AFGHANISTAN	0,203	0,225
ALASKA	0,040	0,080
ALBANIA	0,075	0,255
ALGERIA	0,059	0,315
AMERICAN SAMOA	0,040	0,080
ANDORRA	0,040	0,164
ANGOLA	0,074	0,080
ANGUILLA	0,081	0,198
ANTARCTICA	1,077	3,139
ANTIGUA AND BARBUDA	0,109	0,109
ARGENTINA	0,040	0,126
ARMENIA	0,128	0,168
ARUBA	0,080	0,194
ASCENSION	1,359	1,359
AUSTRALIA	0,040	0,103
AUSTRALIA TERRITORES	1,135	1,135
AZERBAIJAN	0,206	0,315
BAHAMAS	0,104	0,191
BAHRAIN	0,040	0,080
BANGLADESH	0,044	0,080
BARBADOS	0,087	0,188
BELARUS	0,230	0,266
BELGIUM	0,040	0,080
BELIZE	0,204	0,219
BENIN	0,209	0,211
BERMUDA	0,040	0,080
BHUTAN	0,097	0,098
BOLIVIA	0,104	0,141
BOSNIA	0,114	0,270
BOTSWANA	0,079	0,197
BRAZIL	0,040	0,197
BRUNEI DARUSSALAM	0,040	0,080
BULGARIA	0,056	0,375
BURKINA FASO	0,192	0,261
BURUNDI	0,045	0,108
CAMBODIA	0,040	0,080
CAMEROON	0,158	0,225
CANADA	0,040	0,080
CAPE VERDE	0,143	0,230
CAYMAN ISLANDS	0,045	0,143
CENTRAL AFRICAN REP	0,289	0,284

CHAD	0,129	0,253
CHILE	0,040	0,184
CHINA	0,040	0,080
COLOMBIA	0,053	0,080
COMOROS	0,260	0,339
CONGO	0,366	0,357
COOK ISLANDS	0,720	0,720
COSTA RICA	0,040	0,080
COTE D'IVOIRE	0,201	0,273
CROATIA	0,040	0,270
CUBA	0,998	1,020
CYPRUS	0,040	0,080
CYPRUS NORTHERN	0,047	0,147
CZECH REPUBLIC	0,040	0,080
DENMARK	0,040	0,080
DIEGO GARCIA	1,152	1,163
DJIBOUTI	0,317	0,332
DOMINICA	0,062	0,194
DOMINICAN REPUBLIC	0,040	0,080
DR CONGO	0,253	0,315
EAST TIMOR	0,887	1,425
ECUADOR	0,096	0,203
EGYPT	0,089	0,091
EL SALVADOR	0,216	0,216
EQUATORIAL GUINEA	0,200	0,213
ERITREA	0,233	0,233
ESTONIA	0,040	0,294
ETHIOPIA	0,225	0,237
FAEROE ISLANDS	0,048	0,194
FALKLAND ISLANDS	0,716	0,716
FIJI	0,226	0,234
FINLAND	0,040	0,080
FRANCE	0,040	0,080
FRENCH GUIANA	0,040	0,127
FRENCH POLYNESIA	0,169	0,271
GABON	0,335	0,354
GAMBIA	0,394	0,405
GEORGIA	0,053	0,090
GERMANY	0,040	0,080
GHANA	0,203	0,203
GIBRALTAR	0,040	0,221
GREECE	0,040	0,080
GREENLAND	0,478	0,780
GRENADA	0,059	0,216
GUADELOUPE	0,040	0,109
GUAM	0,040	0,080

GUATEMALA	0,164	0,134
GUINEA REP	0,388	0,438
GUINEA-BISSAU	0,261	0,402
GUYANA	0,256	0,253
HAITI	0,293	0,276
HONDURAS	0,120	0,141
HONG KONG	0,040	0,080
HUNGARY	0,040	0,080
ICELAND	0,040	0,082
INDIA	0,040	0,080
INDONESIA	0,071	0,080
INTL NETWORK	0,239	0,239
IRAN	0,060	0,088
IRAQ	0,062	0,120
IRELAND	0,040	0,233
ISRAEL	0,040	0,080
ITALY	0,040	0,105
JAMAICA	0,055	0,208
JAPAN	0,040	0,120
JORDAN	0,090	0,113
KAZAKHSTAN	0,040	0,094
KENYA	0,102	0,097
KIRIBATI	0,488	0,675
KOREA NORTH	0,588	0,588
KOREA SOUTH	0,040	0,080
KUWAIT	0,105	0,105
KYRGYZSTAN	0,122	0,101
LAOS	0,040	0,080
LATVIA	0,053	0,080
LEBANON	0,090	0,165
LESOTHO	0,163	0,206
LIBERIA	0,389	0,381
LIBYA	0,205	0,299
LIECHTENSTEIN	0,073	0,555
LITHUANIA	0,040	0,080
LUXEMBOURG	0,040	0,180
MACAO	0,040	0,080
MACEDONIA	0,108	0,345
MADAGASCAR	0,398	0,450
MALAWI	0,072	0,080
MALAYSIA	0,040	0,080
MALDIVES	0,733	0,708
MALI	0,209	0,270
MALTA	0,040	0,120
MARSHALL ISLANDS	0,212	0,375
MARTINIQUE	0,040	0,084

MAURITANIA	0,422	0,428
MAURITIUS	0,121	0,121
MAYOTTE ISLAND	0,049	0,099
MEXICO	0,040	0,080
MICRONESIA	0,177	0,375
MOLDOVA	0,121	0,245
MONACO	0,050	0,305
MONGOLIA	0,043	0,080
MONTENEGRO	0,123	0,285
MONTSERRAT	0,157	0,180
MOROCCO	0,040	0,378
MOZAMBIQUE	0,062	0,219
MYANMAR	0,283	0,308
NAMIBIA	0,054	0,127
NAURU	0,729	0,750
NEPAL	0,112	0,114
NETHERLANDS	0,040	0,080
NETHERLANDS ANTILLES	0,107	0,112
NEW CALEDONIA	0,184	0,249
NEW ZEALAND	0,040	0,080
NICARAGUA	0,133	0,218
NIGER	0,193	0,201
NIGERIA	0,077	0,090
NIUE	1,050	1,050
NORFOLK ISLANDS	1,170	1,170
NORTHERN MARIANA IS	0,040	0,080
NORWAY	0,040	0,092
OMAN	0,103	0,255
PAKISTAN	0,106	0,106
PALAU	0,205	0,205
PALESTINE	0,151	0,181
PANAMA	0,051	0,129
PAPUA NEW GUINEA	0,590	0,675
PARAGUAY	0,040	0,108
PERU	0,040	0,105
PHILIPPINES	0,124	0,150
POLAND	0,040	0,105
PORTUGAL	0,040	0,080
PUERTO RICO	0,040	0,080
QATAR	0,144	0,182
REUNION	0,040	0,080
ROMANIA	0,040	0,092
RUSSIA	0,044	0,118
RUSSIA ABKHAZIA	0,086	0,131
RWANDA	0,110	0,118
SAMOA WEST	0,396	0,442

SAN MARINO	0,040	0,194
SAO TOME AND PRINCIPE	0,909	1,200
SATELLITENTELEFONIE	6,207	6,207
SAUDI ARABIA	0,081	0,127
SENEGAL	0,335	0,449
SERBIA	0,113	0,315
SEYCHELLES	0,229	0,270
SIERRA LEONE	0,405	0,403
SINGAPORE	0,040	0,080
SINT MAARTEN	0,111	0,111
SLOVAKIA	0,040	0,149
SLOVENIA	0,040	0,080
SOLOMON ISLANDS	0,890	0,890
SOMALIA	0,446	0,465
SOUTH AFRICA	0,040	0,101
SOUTH SUDAN	0,420	0,292
SPAIN	0,040	0,080
SRI LANKA	0,121	0,126
ST HELENA	0,998	0,998
ST KITTS AND NEVIS	0,072	0,211
ST LUCIA	0,096	0,211
ST PIERRE AND MIQUELON	0,156	0,341
ST VINCENT	0,096	0,216
SUDAN	0,137	0,176
SURINAME	0,125	0,188
SWAZILAND	0,049	0,210
SWEDEN	0,040	0,080
SWITZERLAND	0,040	0,119
SYRIA	0,101	0,158
TAIWAN	0,040	0,095
TAJIKISTAN	0,134	0,130
TANZANIA	0,230	0,230
THAILAND	0,040	0,080
TOGO	0,312	0,365
TOKELAU	1,146	1,146
TONGA	0,347	0,600
TRINIDAD AND TOBAGO	0,098	0,190
TRISTAN DACUNHA	1,015	1,015
TUNISIA	0,390	0,390
TURKEY	0,040	0,150
TURKMENISTAN	0,105	0,105
TURKS AND CAICOS IS	0,084	0,188
TUVALU	0,515	0,675
UGANDA	0,075	0,126
UKRAINE	0,089	0,149
UNITED ARAB EMIRATES	0,157	0,157

UNITED KINGDOM	0,040	0,080
UNITED STATES	0,040	0,080
UPT VISIONNG	0,520	0,520
URUGUAY	0,048	0,173
UZBEKISTAN	0,072	0,080
VANUATU	0,413	0,413
VATICAN	0,040	0,080
VENEZUELA	0,040	0,080
VIETNAM	0,040	0,080
VIRGIN ISLANDS UK	0,098	0,200
VIRGIN ISLANDS US	0,040	0,080
WALLIS AND FUTUNA IS	0,767	0,767
YEMEN	0,144	0,147
ZAMBIA	0,062	0,126
ZIMBABWE	0,090	0,417

Internationale Dienste

Dienste	Euro inkl. USt. / Minute
Internationale tariffreie Dienste 00800	entgeltfrei
Internationale universale Shared Cost Nummer 00808	0,20

Sonstige nationale Dienste

Dienste	Euro/Minute
Private Netze (Bereich 05)	wie Inland Festnetz
Online (Bereich 0718)	wie Inland Festnetz
Standortunabhängige Festnetznummer (Bereich 0720)	wie Inland Festnetz
Konvergente Dienste (Bereich 0780)	wie Inland Festnetz

Dienste mit geregelter Entgeltobergrenze

Dienste	Euro inkl. USt. / Minute oder Event
Bereiche 0800 und 0804	entgeltfrei
Bereich 0810	max. 0,10 ^{3) 5)}
Bereich 0820	max. 0,20 ^{3) 5)}
Bereich 0821	max. 0,20 ^{3) 5)}

Frei kalkulierbare Mehrwertdienste

Dienste	Euro inkl. USt. / Minute oder Event
Bereiche 0900 und 0930	max. 3,64 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 01 und 0931 01	max. 0,10 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 02 und 0931 02	max. 0,20 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 03 und 0931 03	max. 0,30 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 04 und 0931 04	max. 0,40 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 05 und 0931 05	max. 0,50 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 06 und 0931 06	max. 0,60 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 07 und 0931 07	max. 0,70 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 08 und 0931 08	max. 0,80 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 09 und 0931 09	max. 0,90 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 10 und 0931 10	max. 1,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 20 und 0931 20	max. 2,00 ^{3) 6) 8)}

Bereiche 0901 30 und 0931 30	max.3,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 40 und 0931 40	max.4,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 50 und 0931 50	max.5,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 60 und 0931 60	max.6,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 70 und 0931 70	max.7,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 80 und 0931 80	max.8,00 ^{3) 6) 8)}
Bereiche 0901 90 und 0931 90	max.9,00 ^{3) 6) 8)}
Bereich 0939	max. 3,64 ^{3) 6) 8)}

Öffentliche Kurzurufnummern für Telefonstörungsannahmestellen

Dienste	Euro/Minute
Störungsdienst 11142	entgeltfrei
Störungsdienste 111 x (ausgenommen 111 42)	wie Inland Festnetz

Öffentliche Kurzurufnummern für Telefonauskunftsdienste

Dienste	Euro inkl. USt. / Minute
Auskunftsdienst 118 x	max. 3,64 pro Minute oder 10,00 pro Event ^{3) 7) 8)}

Öffentliche Kurzurufnummern für harmonisierte Dienste von sozialem Wert

Dienste	Euro/Minute
harmonisierte Dienste von sozialem Wert 116 x	entgeltfrei

Öffentliche Kurzurufnummern für Notrufdienste

Dienste	Euro/Minute
112, 122, 128, 133, 140, 141, 142, 144 und 147	entgeltfrei ⁴⁾

Öffentliche Kurzurufnummern für besondere Dienste

Dienste	Euro/Minute
120, 123, 130, 1484 und 1485	wie Inland Festnetz

Entgelte für den Zugang zu anderen Netzbetreibern sind bei diesen zu erfragen.

Die Landesvorwahlen der einzelnen Länder sind bei der ITU-T ersichtlich:

http://www.itu.int/dms_pub/itu-t/opb/sp/T-SP-E.164D-11-2011-PDF-E.pdf

²⁾ Die Verbindungsentgelte sind indexgesichert gemäß Punkt 10.11 AGB Komm.

³⁾ Rufnummern aus diesen Bereichen können kurzfristig geändert werden, da diese außerhalb des Einflussbereichs der MRS liegen. Das aktuelle Entgelt kann auf der MRS Businesshotline (0820 90 22 00) erfragt werden.

⁴⁾ Bei Wahl einer öffentlichen Kurzurufnummer für Notrufdienste unter Vorsetzen einer Ortsnetzkennzahl (Vorwahl) die nicht ident mit der Ortsnetzkennzahl des Anrufers ist, wird der Tarif vom Inland Festnetz verrechnet.

⁵⁾ gemäß § 85 Abs. 1-5 KEM-V 2009

⁶⁾ gemäß § 91 Abs. 1 KEM-V 2009

⁷⁾ gemäß § 48 KEM-V 2009

⁸⁾ Es erfolgt eine Zwangstrennung nach 60 Minuten bei Entgelten kleiner als 2,20 € inkl. Ust. pro Minute und nach 30 Minuten bei Entgelten größer gleich 2,20 € inkl. Ust. pro Minute.

3. Weitere Entgelte

Bei einem Wechsel auf eine andere Produktausprägung von MRS BIT, wird ein einmaliges Umstellungsentgelt verrechnet. Entgelte auf Anfrage.

Für die Portierung einer Rufnummer werden einmalig 30 € verrechnet.